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Observing the philosophy of future formation, which is necessary for realizing the  problems of society and the right orientation of the separate person, enterprise,  organization, society, state is activity already today up-to-date and modern.

It’s necessary to clarify, what exactly it is suppose to be, as the fulfillment of the old words with new sense are suitable for our time. All this is about taking the conscious responsibility on oneself for saving life on our planet Earth. It was mentioned on 47-th world Congress EOQ in 2003 in my report “New Comments to the Famous Tools of Management” /1/, and also this thought was mentioned in many presentations and report on 54 Congress EOQ in 2010. Not successful chances to insert international standards massively in environmental protection sphere /2/, testify according to the not enough understanding of the head its enterprise, state and every person apart the importance for all us, for the planet in general the natural surrounding of our living. There is no understanding that every person nowadays is responsible for mankind’s survival.
That’s why it’s time to speak about more concrete programs on this Congress, which may lead our society of producers and consumers to the understanding of the present time situation. Today it is not enough to tell about the try of the best goods production, inserting technical achievements or experience in providing the best service. It is not enough to speak about the development and standards inserting of ISO issue and other a like. It is not enough to speak that we destroy the environment where we live, it is not enough to speak that we need other life norms and standards. It is necessary to show exactly these norms and to develop for the shortest time necessary standards and models. The main questions which are necessary to formulate more exact are the following. 

1. When we talk about social responsibility, we understand responsibility before society in such way. But this is too hidden formulation. It is necessary to highlight the main problems, to solve what is necessary for the society. It’s clear enough for today that technocratic vector of development made our society on the edge of self-destroying. That’s why it is clear that the first priority of social responsibility belongs to environment of our existence – the Earth, mineral resources, air, water resources, flora and fauna, including the person. 

2. When we talk on social responsibility of someone before society, it’s necessary to point who is responsible before society and for what actions. 

Today every person living on Earth is responsible for present and future of all mankind. Every person is responsible for his actions in study, at work, at enterprise, in science, in education, in medicine, in family etc. The scientists` task is to explain people why everybody is responsible.

3. When we talk about responsibility, it is necessary to clarify, that responsibility may appear in connection with rank and family responsibilities (commander is responsible for subordinates). But it is not enough of such responsibility today. The conscious responsibility should be developed today. And the conscious responsibility may appear on the grounds of deep understanding of the situation. Deep and clear understanding appears as a result of learning and practical experience. Not technocratic education but ineological.

Ineology is knowledge about information-energetic interaction of the person with natural environment. Receiving ineological knowledge the person develops his Spirit. Spiritually developed person wants to be happy and healthy and live in healthy environment.

That’s why the task of today’s mankind is to higher the level of their vibrations, developing spirituality and conscious responsibility of every individual for life on the planet. It is realized in a way of enlighten activity, in a way of educating all layers of population and with the further practical self work of every person.

Taking on account that such development itself is very slow, and the planet and all humanity are moving now into the other more high frequency life regime, it is necessary to start doing this job immediately and make the enlighten activity very persistently.

Main steps which are required to be done at a first turn. To such steps belong enlighten-study activity, and also providing people with safe informational-energetic information and with safe nutrition, understanding the exceptional influence of nutrition on spiritual development, and fuehrer – influence of spirituality on person’s attitude to life, on understanding the own Earth task.

Clear enough are described facts about person’s body building, which testify that, including the visual body cover, a person has got seven thin bodies as a minimum. There are discovered facts which prove that these thin bodies collaborate with each other in a way of energetic connections, situated in a place where chakra is (or energetic centers). It is known that health of the visible physical body depends on the state of invisible thin bodies. More over, it is proved, that health of physical body it is a reflection of the invisible thin body state. 

From physicists researches follows that the nature of person’s thin bodies is wavery, that physical body organs “communicate” with each other in the way of transmitting the waves of concrete length.

All above mentioned activities I name harmonization of life. We may positively influence on life development on the Earth when:

· most of the people will reach, understand, that every person is a part of the Universe;

· will insert fast norms and standards in all forms of their life and activity, based on ethics, humanism and knowledge, which are named ineology;

· norms and standards will be oriented on natural environment restorement, natural resources, including flora and fauna, mineral resources, air, water resources and a person as the only one unity with natural environment of our planet. 

The Present Congress, including its specific, may give recommendations that for transition of society to realization of its tasks at present, it is necessary:

· ineological enlightment of population, which is necessary to start with top-managers` enlightment, as it is the best way to seize big quantity of population following the principle the head-staffs-family-interested sides;

· development and inserting by top-managers the systems of management on the base of new improvement Models recommendations, norms and standards;

· providing on practice the programs of spiritual development, for example, mentioned in publications /1/;

· involving specialists-ineologists, who have “nontraditional” knowledge, to the development and testing of programs, standards, The Excellence Models, enlighten work. 

· Providing into practice receiving the sign “Ineologicaly Safe”. Such sign is registed in Ukraine, it is developed the methodology of how to receive it after educating and testing the organizations, enterprises, separate people.

This sign will allow defining informational-energetic safe products from the rest. This sighn is a visiting card of my reports.
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ABSTRACTS

Социальная ответственность с точки зрения энергоинформационного обмена
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Рассмотрение философии формирования будущего, которая необходима для осознания проблем общества и правильной ориентации деятельности отельного человека, предприятия, организации, общества, государства  уже сегодня , является своевременной и актуальной.

Необходимо  уточнить, что именно при этом имеется в виду, так как для нашого времени характерно наполнение старих слов новым смыслом. Речь идет о принятии на себя сознательной ответственности за сохранение жизни на нашей планете Земля. Об этом шла речь на 47-th World Congress EOQ в 2003 году в моем докладе «Новые комментарии к известным инструментам менеджмента» /1/, а также эта мысль прозвучала во многих выступлениях и докладах на 54-м Конгрессе EOQ в 2010 году. 

Неудавшиеся попытки масштабно внедрить международные стандарты в области охраны окружающей среды /  2 /, свидетельствуют о недостаточном понимании руководителями предприятий, государства и каждым человеком в отдельности значимости для всех нас, для планеты в целом природной среды нашого обитания. Отсутствует понимание того, что в данное время каждый человек ответственен за выживание человечества .

Поэтому  на этом Конгрессе  пора озвучить более конкретно программы, способные привести наше общество производителей и потребителей к пониманию ситуации настоящего времени. Сегодня недостаточно рассказывать об опыте производства лучшей продукции, внедрении технических достижений или опыте оказания лучших услуг. Недостаточно ссылаться на разработку или внедрение стандартов серии ISO и других подобных. Недостаточно говорить о том, что мы разрушаем среду нашего обитания,  недостаточно говорить о том, что нужны другие нормы и стандарты жизни. 

Нужно конкретно указать эти нормы и разработать в самые кратчайшие сроки необходимые стандарты и Модели.

Основные вопросы, которые необходимо формулировать как можно точнее, следующие.

1. Когда мы говорим о социальной ответственности, то подразумеваем ответственность перед обществом. Но это слишком туманная формулировка. Необходимо выделить основные проблемы, в решении которых нуждается общество. Сегодня достаточно понятно, что технократический вектор развития  довел наше общество до грани самоуничтожения. Поэтому понятно, что первым приоритетом  социальной ответственности является среда нашого обитания – земля, недра, воздух, водне ресурсы, растительный и животный мир, включая человека.

2. Когда мы говорим о социальной ответственности кого-то перед обществом, то необходимо точно указать, кто именно несет ответственность перед обществом и за какие действия.  Сегодня каждый живущий на Земле человек ответственен за настоящее и будуще всего человечества. Каждый человек ответственен за свои действия в учебе, на работе, на производстве, в науке, в образовании, в медицине, в семье и т.д. Задача ученых -  пояснить людям, почему же ответственен каждый.
3. Когда мы говорим об ответственности, то необходимо пояснять, что ответственность может возникать в связи с должностными  или семейными обязанностями (Командир отвечает за подчиненных). Но сегодня такой ответственности недостаточно.  Сегодня должна развиваться сознательная ответственность. А сознательная ответственность может возникнуть на основе глубокого понимания ситуации. Глубокое и ясное понимание появляется в результате обучения и практического опыта. Только обучение  не технократическое, а  инэологическое.

Инэология – это знания об информационно-энергетическом взаимодействии человека с окружающей природной средой. Получая инэологические знания человек развивает свой Дух. Духовно развитой человек очень хочет быть счастливым и здоровым и жить в здоровой среде.
Поэтому задача сегодняшнего человечества – повышать уровень своих вибраций, развивая духовность и сознательную ответственность каждой личности за жизнь на планете. Это осуществляется путем просветительской работы, путем обучения всех слоев населения и последующей практической работы каждого человека над собой.

Учитывая,  что само по себе такое развитие происходит очень медленно, а планета и все человечество находится прямо сейчас в состоянии перехода в другие, более высокочастотные режимы жизни,  этой работой надо заняться немедленно и осуществлять просветительскую деятельность очень настойчиво.

Выделить шаги, которые нужно сделать в первую очередь. К таким шагам нужно отнести просветительско-учебную деятельность, а также обеспечение людей безопасной информационно-энергетически информацией и безопасными продуктами питания, понимая исключительное влияние продуктов питания на развитие духовности, а далее – влияние духовности на отношение человека к жизни, на понимание своей земной задачи. 

Достаточно широко освещены сведения о строении человеческого тела, из которых следует, что, включая видимую телесную оболочку, человек имеет как минимум семь тонких тел. Открыты сведения о  том, что эти тонкие тела взаимодействуют между собой посредством энергетических связей, находящихся там, где располагаются чакры (или энергетические центры). Известно, что здоровье видимого физического тела зависит от состояния невидимых тонких тел. Более того, доказано, что здоровье физического тела – это отражение состояний невидимых тонких тел. Из работ физиков следует, что природа тонких тел человека – волновая, что органы физического тела «переговариваются» между собой посредством передачи волн определенной длины. 

Все перечисленные действия я называю гармонизацией жизни. 

Мы сможем позитивно повлиять на развитие жизни на Земле тогда, когда :

- большинство людей постигнут, поймут, что каждый человек – часть Вселенной;

- будут незамедлительно внедрять во все виды своей жизни и деятельности нормы и стандарты, основанные на этике и гуманизме и знаниях, которые называются инэологией;

- нормы и стандарты будут ориентированы на восстановление окружающей природной среды, природных ресурсов, включая растительный и животный мир, недра, воздух, водные ресурсы и человека как единого целого с природной средой нашей планеты.

Настоящий Конгресс, учитывая собственную специфику,  может дать рекомендации о том, что для перехода  социума  к осознанию своих задач в данное время необходимо:

· инэологическое просвещение населения, которое нужно начинать с просвещения топ-менеджеров, так как это наилучший способ охватить большое количество населения по принципу руководитель – персонал – семья – заинтересованные стороны; 

· разработка и внедрение топ-менеджерами систем менеджмента на основе рекомендаций обновленных Моделей  совершенства, норм и стандартов;

· внедрение в практику программ развития духовности, например, указанных в публикации / 1 /.

·  привлечение специалистов-инэологов, владеющих  «нетрадиционными» знаниями, к разработке и тестированию программ, стандартов, Моделей совершенства, просветительской работе.

· Введение  в практику получение знака «Инэологически безопасно».  Такой знак зарегистрирован в Украине,  разработана методика его получения после обучения и тестирования организаций,  предприятий, отдельных  людей. Этот знак позволит отличить информационно-энергетически безопасную продукцию от остальной. Этот знак является визитной карточкой моих докладов.

